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樊福太一行先后来到亚丰不锈钢市
场、九龙办事处府前街、祥云办事处前王
村环保点、祥云办事处美丽乡村示范村王
庄村等地，察看了待建工地垃圾处置、“六
小”门店综合治理、城乡接合部环境卫生、
河渠污水治理等集中整治情况。

樊福太要求，各部门要坚持问题导
向，担当作为，狠抓落实，特别是对积存
垃圾、旱厕、养殖场、黑臭水体等硬伤整
改到位；要大员靠前，全员上阵，对标对
表，紧盯“三清、四达标”等工作标准，真
正行动起来，真正扑下身子，抓紧抓实抓

细各项任务；要加强督导，协同推进，牢
固树立“一盘棋”思想，密切协作、合力攻
坚，加强督导检查，实行重点跟踪，持续
强化日排名、周例会、旬点评制度，健全
完善长效机制。
记者 王赛华 文/图

本报讯 4月 13日，由中国老教授协
会、中国技术市场协会、华中科技大学、中
国地质大学等 13位专家组成的考察团到
经开区参观考察，并进行合作洽谈。区党
工委副书记、管委会主任李小虎，区管委会
副主任刘丹及相关部门负责人出席活动。

考察团一行先后到中铁工程装备有
限公司、海尔工业产业园、宇通客车股份
有限公司、郑煤机集团股份有限公司参观
考察，并与企业相关负责人进行深入交

流。考察中，经开区支持鼓励科技创新和
人才发展良好生态给考察团一行留下了
深刻的印象，各位专家也对经开区近年来
在高端装备制造、智能制造方面取得的成
绩给予高度赞许，并为进一步深化产业创
新提出了诸多良言益策。

实地考察后，经开区管委会相关领
导与专家们进行了座谈交流。座谈会上
李小虎要求，区科技人才局要利用好智
库资源，围绕科技会议筹办、科技成果转

化、人才团队引进、新型研发机构设立等
方面，深入挖掘合作潜力，共同谋划办好
科技成果转移转化大会，为经开区引来一
批、留下一批、发展一批优质的创新创业
项目，为产业创新发展注入新的活力。

会后，区科技人才局将利用好这次专
家来区考察契机，深化与专家团队的合作
交流，争取更多优质资源助力区域发展，
实现更大范围的合作共赢。
记者 王赛华 通讯员 刘亚岑

本报讯 4月 13日，经开区二级巡
视员武斌督导爱国卫生运动及城市建
设情况。

武斌一行先后到京航办事处大孙
庄、石王村就环境卫生整改情况进行
现场督导，重点对环境卫生保持、污水
垃圾处理、道路修建通行、墙体厕所改
建等情况进行问询，认真听取相关负
责人汇报，并就发现的问题进行现场

交办。武斌要求，对黄土裸露、黑臭水
体等问题，要拿出过硬举措，强化责任
落实。要坚持硬件和软件两手抓，既
要在完善基础设施上持续加力，又要
注重宣传教育提醒，着力提升村民文
明素质，努力营造全民参与、共建共享
的良好氛围。

随后，武斌一行来到中国中铁智
能化高端装备产业园区，与相关负责

人交流了解园区施工安全保障、设备
安装进度等情况，询问项目推进过程
中遇到的问题和困难。武斌要求，各
职能部门要履行工作责任，把服务企
业工作做实做细，确保项目顺利施工、
按期完工。建设单位要配强施工力
量，在保证施工安全的前提下，力争早
建成、早投产。
记者 柴琳琳 通讯员 李霁宇

强化绩效质量管控
助力预算提质增效

本报讯 为进一步提升财政预算规范
化、科学化、精细化管理水平，4月14日上
午，经开区财政局（审计局）召开预算绩效工
作动员大会，其相关领导出席会议并作动员
讲话，全区各预算单位100余人参加会议。

会议特邀省级预算绩效技术专家
郑永安为各单位预算绩效编制人员进行
培训，讲解了预算绩效目标管理的全流程，
切实提升了编制人员的理论基础和业务水
平，加深全区预算绩效管理一体化进程。

会议指出，近年预算绩效管理工作已
纳入政府考核和审计工作重点，各部门要
增强责任感和紧迫感，牢牢树立预算绩效
管理意识，明确时间节点和工作要求，切
实提升绩效工作质效。2021年是经开区
预算绩效工作的关键之年，在注重预算执
行力的基础上，建立健全编制有目标、预
算执行有监控、预算完成有评价、评价结
果有反馈、反馈结果有应用的管理机制，
促进财政支出责任更加明晰，财政资源配
置更加优化，财政资金使用更加有效。
记者 王赛华 通讯员 王兴华

经开区乡村建设规划
编制完成

本报讯 日前，经开区自然资源和规划
局分局结合区位现状和整体布局编制了经
开区乡村建设规划，项目区域位于经开区
祥云办事处所辖范围，总面积26.7平方公
里，共9个村庄，总人口22574人。该区域
北接国际物流园区、南连航空港区。在郑
州大区域环境中处于中心城区、南部新城
航空港区与东部新城的三角中心地带。

连日来，区自然资源和规划局分局针
对规划区域现状存在的问题，在道路、管
网、电力等公共服务方面，做好前期研讨，
科学配套。在产业发展方面，综合祥云办
事处的农业、区位、生态环境等各项优势
资源，以村民增收为主要目标，优化产业
结构，立足大郑州大都市区的区位优势，
抢抓乡村振兴战略机遇，以推动现代都市
农业产业发展为主线，以“一二三”产业融
合发展为抓手，以全产业链发展为目标，
重点发展粮食、林果、蔬菜等种植产业及
其相配套的冷链物流、农产品批发产业，
辅助发展观光、体验、竞技、养生等康养产
业，真正让村民富起来，让乡村美起来。
记者 王赛华

加快推进智慧社区
试点建设工作

本报讯 为稳步推进郑州市城市大
脑·智慧社区试点建设工作，4月 8日上
午，区社会事业局召开城乡社区发展治理
工作周例会暨城市大脑·智慧社区试点创
建工作会议。会议传达了《中共郑州市委
城乡社区发展治理委员会 2021年度工作
要点》，及郑州市城市大脑·智慧社区项目
试点工作会议有关精神。

区社会事业局相关负责人要求，各办
事处要高度重视城乡社区发展治理工作，
并对经开区 2021年度城乡社区发展治理
重点工作进行安排部署。要出台无主管楼
院管理长效机制，群策群力，协商制定。积
极推进智慧社区创建工作。高标准创建省
级示范化社区，加快工作进度，真正把为群
众搞好服务、多办实事、破解难题作为基层
治理的出发点和落脚点，实现治理智慧
化、服务人性化、应急快速化、决策科学化
水平，让百姓更有获得感和幸福感。
记者 柴琳琳 通讯员 魏郑阳

经开区领导督导辖区国家卫生城市复审工作

提高整治效率
全面提升辖区人居环境

二次创业扬帆起航
招才引智共谋发展

人人参与促文明创建 全力推进促园区建设

本报讯 为全力推进园区道路工程
建设，推进断头路打通工程，打造和谐
美丽的现代园区，4月 12日上午，郑州
国际物流园区党工委书记、管委会主任
王宏伟到美辰路、梅香路施工现场察看
相关办事处对断头路施工中存在问题
等工作的落实情况。王宏伟在信邦商

砼实地察看拆迁进度，对九龙、前程两
个办事处在信邦商砼拆迁工作上所做
的努力给予肯定，同时要求办事处先行
将道路红线范围内的建筑拆掉，以保证
美辰路能够尽快开工建设。

针对下一步工作，王宏伟要求，各
相关单位要提高政治意识，准确理解园

区断头路建设是完善区域交通循环体
系的重要一环，是打造美丽园区的重要
保证；要加快拆迁步伐，以保证工程的
按期完工，为核心区早日建成打下坚实
基础；在保证工程质量的前提下加快工
程建设速度，加快关键节点的打通，完
善园区形象。 记者 王赛华

凝心聚力抓落实 各项工作不放松

■督导与落实

本报讯 4月14日,航空港实验
区管委会副主任、经开区党工委书
记樊福太带队督导辖区国家卫生城
市复审工作。经开区党工委副书
记、管委会主任李小虎，经开区党工
委委员、管委会副主任张磊，区党政
办、财政局（审计局）、社会事业局、
综合行政执法局、自然资源和规划
分局、生态环境分局、市场监督管理
局、潮河办事处、九龙办事处、祥云
办事处主要负责人陪同调研。


